

冬フェス 12月22日(金)

私達は先生方、軽音楽部の皆さんと一緒に冬フェスでプロジェクションマッピングの企画をさせていただきました。軽音学部の皆さんに「スノーマジックファンタジー」「君とゲレンデ」「努努-ゆめゆめ-」を演奏していただき、そしてその曲に合わせて校舎に映す動画を作りました。クリスマスの時期なのでクリスマスに合わせたものも作りました。初めてなので難しいところもあって何とか完成させても合わせるのが難しく、何度も微調整をして、とても大変でしたが、本番に間に合っとても安心しました。



このような企画をすることが甲高生活の最後にとっても良い体験になりました。

(3-2 松之舎 陽菜 甲武中学校出身)

和楽器演奏発表会 1月11日(木)

3年生の和楽器演習選択者6人による発表会をしました。《世界に一つだけの花》、《おどるポンポコリン》、《いつも何度でも》、《涙そうそう》の4曲を演奏しました。この1年間プロの先生のご指導を受けて成果発表を行いました。学年の先生や友達がたくさん見に来てくださいました。とても緊張してしまいましたが、みんなで楽しく演奏することができました。3年生ラストで良い思い出ができたと思います。(3-2 樋口 凜 浜脇中学校出身)



手話発表会 1月12日(金)

実際にろう者である西宮市聴力言語障害者協会ろうあ部会の壇上様にお越しいたいただき、手話を選択したきっかけについて、1人ずつ発表しました。

実際に手話で表現するとなると、表現が分からなかったり、表情やスピードに留意したりと新たな発見がありました。

校長先生や教頭先生、学年の先生も来て下さって、手話をより知ってもらう良い機会になったと思います。自分の気持ちを手話で伝える貴重な体験もできて素敵な時間になりました。(3-1 菅江 天音 上ヶ原中学校出身)



1年生クラス対抗カルタ大会 1月24日(水)

僕はカルタ大会でクラスの一体感を感じました。結果1組が優勝しました。1組全員の勝つ気が伝わってきて、僕も頑張れました。普段は知らないことしかないので、今回はクラスの役に立とうと思いました。対戦相手は速くて強くて、何度も「負けるかも」と焦りました。

試合が進んでいき、ラスト10枚になったときには得意札が1枚しかなく「最後は運勝負か!」と思いました。運よくラスト8枚をすべて取る



ことができ、無事に勝つことができました。

僕がとった枚数は43枚、グループ内で2位の人の枚数は38枚でした。今回は運が良かったけど、一回でも油断したり、お手付きをしたりいれば、負けていたと思います。本当に勝ててよかったです。クラスメイトに感謝しています。

(1-1 松田 神楽 西宮浜義務教育学校出身)

マラソン大会 1月26日(金)

今年の大会も開催が危ぶまれましたが、前日までの準備を万端整え、絶好のコンディションのもとで実施することができました。男女優勝者の感想を掲載しました。なお、クラス対抗戦では優勝は1年3組、準優勝は1年4組、第3位は2年3組でした。

今回のマラソン大会では、去年のマラソン大会で先輩たちに勝てなくてくやしい思いをしたので、去年のリベンジと思って走りました。正直、練習中はずっと後輩と競い合っていて、時々負けることもあって当日は不安とプレッシャーがすごくありましたが、本番は自信をもって走ることができて、1位をとることができました。さらに、去年の先輩たちよりもかなり速いタイムで走ることができ、去年のリベンジを果たすことができてとてもうれしいです!

(2-3 一井 勇人 大社中学校出身)



(提供:いぬづか写真室)

昨年と同様、1位は絶対とろうと思っていたので、2位の人とできるだけ差をつけて走ろうと思って走りました。結果は2位の人と差をひらくことができたので、良かったです。これからもいろいろなことで1位をとれるよう日々努力したいです。(2-3 鍋谷 久美子 大社中学校出身)



(提供:いぬづか写真室)

2月のおもな行事予定

3	土	2年進路模試	21	水	学年末考査③
4	日	2年進路模試		学校保健委員会	
13	火	大掃除	22	木	学年末考査④
14	水	自宅学習	26	月	学年末考査⑤
15	木	特色選抜入試			大掃除会場設営 学校評議員会
16	金	自宅学習			地域清掃ボランティア ふれあい農園
19	月	学年末考査①	28	水	卒業式予行 同窓会入会式
20	火	学年末考査② 合格者発表	29	木	卒業式